



Se desarrollaron durante la jornada del día martes importantes cotejos de mini-voley, para alumnos del nivel primario, que contaron con el auspicio de la Dirección de Deportes y la Coordinación del Prof. Beto Rosiak

El objetivo de la jornada fue la de promocionar la disciplina entre los alumnos de nivel primario, incentivando la disciplina, buscando también la interrelación de los distintos establecimientos educativos de la ciudad de Apóstoles, la camaradería y amistad entre los alumnos.

Durante el desarrollo de los partidos se pudo apreciar la presencia de autoridades del municipio como ser: el Sr. Intendente Lic. Mario Viale y el Pte. del Honorable Concejo Deliberante Lic. Fabián Skuarek entre otros.

Marcela Coutto Directora de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles señaló: “Aquí estamos desarrollando esta actividad fomentando la actividad deportiva y en esta caso el mini-voley para los alumnos del nivel primario, desde el municipio seguiremos apostando a la promoción de las distintas actividades deportivas.”

En tanto el coordinador de la jornada el Profesor Beto Rosiak declaró: “Este es primer encuentro de mini-voley del año, teniendo planificado la realización de tres encuentros en el año, esta es una forma de comenzar a incentivar la actividad en los niños “

